



AMOTINADO CAE. Khanna, Punjab, India, junio 11 (UPI).— Uno de los amotinados Sikh, que bajó a los pasajeros de un bus a la vía pública, cae al suelo tras ser golpeado con el cañón de su fusil por un policía.

Gran Indiferencia en los Comicios Panameños

PANAMA, junio 11 (ACAN-EFE).— Una abstención rayana en la indiferencia que fuentés oficiales calcularon en el 70 por ciento, caracterizó las elecciones municipales de Panamá, que cerraron el proceso democratizador tras 16 años de régimen militar.

El presidente del Tribunal Electoral, César Quintero, reconoció que en los comicios de ayer sólo votó el 30 por ciento del electorado y declaró que "lo grave es que hubo el espíritu de fraude de parte y parte".

Quintero añadió no obstante que "tradicionalmente en la historia del país, cuando se celebran

—Favor pase a la página 17.

Sobreproducción de Café y Azúcar en Costa Rica

SAN JOSE, junio 11 (ACAN-EFE).— Portavoces del Ministerio de Agricultura y Ganadería de Costa Rica anunciaron hoy que en este año se registrará un notable incremento de la producción de café y azúcar.

La zafra azucarera, que ya casi termina, se calcula en 240 mil toneladas en 1983 llegó a 180 mil toneladas.

Los técnicos del Ministerio explicaron que la mayor producción de café se debe a razones climatológicas, las tempranas lluvias registradas, que se repiten cíclicamente cada tres años, favorecieron

—Favor pase a la página 27.

Nicaragua no Cambiará Pese a Gestión de Shultz

BUENOS AIRES, junio 11 (UPI).— Era previsible el fracaso de las conversaciones entre el miembro de la junta nicaragüense Daniel Ortega y el Secretario de Estado, George Shultz, porque "no estaban dispuestos a rectificar en lo más mínimo las respectivas políticas seguidas hasta ahora", según señala hoy el Diario La Prensa.

las condiciones de Shultz para mejorar las relaciones mutuas fueron la salida de cubanos y soviéticos de Nicaragua, el fin de la intervención sandinista en El Salvador, la reducción de la fuerza militar nicaragüense y el progreso de la democracia en el país centroamericano.

Según La Prensa, Ortega respondió sin salir de

—Favor pase a la página 27.

Sajarov Víctima de la Inhumanidad Soviética

PANAMA, junio 11 (Servicio Especial).— Los observadores panameños, al igual como sucede el mundo democrático, dicen que el eminente físico soviético Andrei Sajarov, Premio Nobel de la Paz 1975, se ha convertido en un símbolo de resistencia pacífica contra la opresión comunista.

damentales del hombre. Se destaca que la indolegable verticalidad de su pensamiento y de su conducta, llevó a Sajarov a increíbles alturas de heroísmo. El inmenso poder absolutista que rige en el mundo soviético, se ensaña ferocemente no sólo con su personalidad sino también con su familia. Condenado al aislamiento, sus discípulos y sus amigos y colegas tuvieron que ale-

—Favor pase a la página 27.

Nicaragua Está Cubanizada Dice el Comandante Cero

CARACAS, junio 11 (EFE).— Edén Pastora acusó hoy al Gobierno de Nicaragua de haber llevado la "cubanización" al país y de traición a los ideales democráticos.

El "Comandante Cero", en conferencia con periodistas de prensa, acusó

a los extremas políticas, tanto de izquierda como de derecha, de ser cómplices indirectos del atentado de la pasada semana contra el dirigente antisandinista.

Lamentó la muerte de periodistas en ese atentado y dijo que sinceramente hubiera preferido ser él la única víctima y no que murieran, en cumplimiento del deber profesional, personas inocentes.

Se declaró un convencido socialdemócrata y recordó que "en Managua gobierna un grupo de comandantes que está directamente alineado con una de las potencias mundiales

que desprecian la libertad del hombre".

En cuanto a la pregunta respecto intervención de miembros de la organiza-

—Favor pase a la página 17.



GUERRILLERA. Tegucigalpa, Honduras, junio 11 (AP).— Foto de archivo de la médica española, Elisenda Portabella, quien integrando un comando de la guerrilla salvadoreña, murió durante un enfrentamiento con una patrulla militar hondureña.

Trasplante de Corazón a Niño Tiene Éxito

NUEVA YORK, junio 11 (EFE).— James Preston Lovette, un norteamericano de cuatro años y medio, se recupera en un hospital de Nueva York del primer trasplante de corazón que se practica en el mundo a un niño de tan corta edad.

Un portavoz de dicho centro clínico dijo que el paciente se encuentra en condiciones estables y que la primera semana será de crucial importancia.

Los cirujanos tuvieron que ayudarse de lentes de aumento para practicar la intervención debido al pequeño tamaño del corazón trasplantado.

James Preston Lovette, natural de Thornton, un

—Favor pase a la página 51.

E.U. Saluda con Elogios Acuerdo Entre Irán e Irak

WASHINGTON, junio 11 (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano dio hoy la bienvenida al acuerdo alcanzado entre Irán e Irak para no bombardear ciudades, señalando que puede ser un primer paso para llegar a un alto al fuego general.

"Damos la bienvenida a cualquier acto por parte de Irán e Irak que reduzca la escalada de los combates y que pueda servir como pri-

mer paso hacia un alto al fuego general", dijo Alan Romberg, portavoz del Departamento de Estado.

Estados Unidos "apoya los esfuerzos del Secretario General de la ONU, dirigidos a ese objetivo", declaró el portavoz en referencia a las gestiones de Javier Pérez de Cuéllar.

No obstante, Estados Unidos mostró un conside-

—Favor pase a la página 21.

Reunión Antisandinista en Caracas con Pastora

CARACAS, junio 11 (EFE).— Personalidades opositoras al gobierno nicaragüense realizarán en las próximas 48 horas una reunión en Caracas con la presencia del convaleciente dirigente de la "Alianza Revolucionaria Democrática" (ARDE), Edén Pastora.

La información, publicada hoy por el matutino caraqueño "Últimas Noticias", señala que se encuentran en la capital

venezolana para participar en esa reunión. Pedro Joaquín Chamorro, director de "La Prensa" de Managua; Donald Castillo Rivas y Arturo Cruz, ex-embajador en Washington y líder del "Movimiento Rescate de la Revolución".

También indica que anoche era esperado aquí el líder político de "ARDE", Alfonso Robelo, aunque no

—Favor pase a la página 27.



MUERE. Roma, Italia, junio 11 (AP).— Foto reciente del líder del Partido Comunista Italiano, Enrico Berlinguer, quien murió hoy, tras haber sufrido un derrame cerebral en días recientes.

Fallece Enrico Berlinguer Líder del "Eurocomunismo"

ROMA, junio 11, (AP).— Enrico Berlinguer, uno de los propulsores del denominado eurocomunismo y líder indiscutido de la campaña comunista para llegar al poder en Italia, murió hoy a los 62 años tras sufrir una hemorragia cerebral y permanecer 4 días en coma.

Berlinguer, durante 12 años secretario general del Partido Comunista italiano, el más importante del Oeste, murió en el hospital de Padua en que fue internado tras sufrir un ataque el jueves en una reunión política en esa ciudad. El funeral se efectuará el miércoles en Roma.

Inmediatamente se planteó la cuestión de su

—Favor pase a la página 17.

Beirut: Bombardeo Masivo Deja más de 100 Víctimas

BEIRUT, junio 11 (EFE).— Los bombardeos masivos entre los grupos contendientes en los dos sectores de Beirut causaron hoy más de cien víctimas, entre muertos y heridos, sin que los numerosos "altos al fuego" decretados sean respetados por los beligerantes.

Las milicias drusas y chiítas, en Beirut Oeste, y las falanges cristianas y el ejército de Gemayel, en Beirut este, iniciaron esta mañana un intercambio de artillería pesada.

Los bombardeos alcanzaron todos los sectores de la capital y especialmente la sede del parlamento libanés, convocado hoy para el debate del voto de confianza al Gobierno de Reconciliación Nacional.

Más de 130 bombas cayeron cerca de la sede de la Cámara, en plena "línea verde", donde 25 diputados y dos ministros del gobierno debatían la pertinencia o no de otorgar el voto de confianza a "poderes excepcionales" para gobernar por decreto

durante nueve meses al gabinete del Primer Ministro Rachid Karame.

El presidente del Parlamento, a la vista de la escasa asistencia, aplazó para mañana la continuación del debate.

Tras una "tregua" en la que los grupos en conflicto ensayaron el intercambio de artillería de pequeño y mediano calibre, la escalada militar fue en aumento hasta que a las 18.05 locales la artillería de cohetes y morteros asolaba los dos sectores de Beirut.



VICTIMA DE BOMBARDEO.— Beirut, Líbano, junio 11 (AP).— Una brigada de rescate civil conduce en camilla el cadáver de un hombre no identificado, quien murió a consecuencia de un bombardeo masivo que se desató entre las milicias cristianas y las musulmanas, que controlan las zonas este y oeste de Beirut, respectivamente.